liche Anzeigen 9

Lieber lange Ohren anstatt Langeweile



Ostergüggel zum Basteln

Bild: zV

Aarau Besondere Zeiten erfordern kreative Lösungen. Die Reformierte Kirche Aarau hat sich dieses Jahr eine Osterüberraschung für die ganz Kleinen bis zur 1. Klasse ausgedacht. Wer sich meldete, wurde mit einem Osternestchen überrascht, das im Briefkasten versteckt wurde. Die kleinen Nestchen hatten es in sich: Ein buntes Osterheft mit einer biblischen Geschichte, einer Bastelanleitung für einen Ostergüggel, verschiedenen Osterliedern, Spiel, Spass und natürlich Schokolade. So wurden insgesamt 68 Kindern ein Stück Ostern nach Hause gebracht.